
       

COMUNE DI PALERMO 
IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 16/03/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno sedici del mese di marzo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 22 

febbraio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV Circoscrizione 

siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua pubblicazione, 

ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE  A 

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente)  A 

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 

Il Totale dei presenti è pari a otto (assenti i Conss. Lupo e Schiera). 

VERBALE N. 48/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:37 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Di Vincenti, Dentici e Sinopoli. 

Il Segretario, su invito del Presidente, condivide a video e dà lettura del verbale n. 47 del 12/03/2021. 

Alle ore 09.42 entra il Cons. Lupo 

Alle ore 09:45 entra il V.P. Schiera. 

Presidente: propone ai Consiglieri di leggere la nota inviata dal Consigliere della VII Circoscrizione 

Gottuso, Capogruppo di Forza Italia, al Dirigente del Settore Partecipazione Dott. Brucato, in merito 

all’aumento del numero delle sedute mensili. 

Il Segretario, su invito del Presidente, pone a video la nota e ne dà lettura. 

Presidente: chiede al Segretario di inviare la nota a tutti i Consiglieri; il Cons. Gottuso affronta la 

sopravvenuta eliminazione del vincolo delle 19 sedute mensili a seguito della modifica della L. 

11/2015; ritiene che il documento contenga parti condivisibili e altre no; si fa riferimento anche al 

funzionamento delle Commissioni; venerdì mattina è stato invito a partecipare alla videoconferenza 

con l’Assessora Marano, i Presidenti di Circoscrizione ed alcuni Dirigenti, dove affronteranno le linee 

guida da seguire per l’applicazione del nuovo Regolamento sul Decentramento; ritiene sia il momento 

di rinnovare le Commissioni scadute ed invita i Consiglieri a consultarsi in merito; con il nuovo 

regolamento dovranno essere nominati anche i Vice Presidenti delle Commissioni. 

Di Vincenti: con riferimento alle Commissioni ritiene sia auspicabile una seduta in presenza nel 

rispetto delle vigenti normative anti Covi-19; concorda sull’invito del Presidente all’avvio delle 

consultazioni fra i Consiglieri. 

Presidente: invita il Segretario ad inviare a tutti i Consiglieri copia del nuovo Regolamento approvato 

dal Commissario ad acta. 

Il Segretario provvede sul momento. 

Ruggiero: concorda sulla proposta di una seduta in presenza per fare il punto alla luce dell’ultimo 

Regolamento approvato. 

Lupo: concorda sulla seduta in presenza nel rispetto delle precauzioni anti covid-19 per discutere 

sull’argomento Commissioni ed elezione Presidenti Commissioni. 

Tuzzolino: torna sull’argomento trattato nella nota, inviata dal collega Gottuso, al quale attribuisce 

la giusta preparazione in merito al Regolamento sul Decentramento; ritiene la nota ricevuta degna di 

massima attenzione proprio con riferimento alla conoscenza e preparazione sull’argomento del Cons. 

Gottuso; per quanto riguarda il rinnovo della carica dei Presidenti di commissione si era già discusso 

un anno fa; concorda sullo svolgimento della seduta in presenza; accusa problemi di connessione ma 

riesce a terminare l’intervento. 

Presidente: chiede al Segretario di inviare la composizione delle tre Commissioni Consiliari scadute 

a tutti i Consiglieri. 

Il Segretario provvede sul momento. 

V.P. Schiera: concorda sulla seduta da svolgere in presenza, sia per quanto riguarda le Commissioni 

e sia per un approfondimento sul nuovo Regolamento. 

Dentici: ritiene opportuno avere un confronto in attesa che pervengano le nuove linee guida sia sul 

nuovo Regolamento che sulle problematiche afferenti alle Commissioni. 

Il Segretario pone a video la composizione delle tre Commissioni Consiliari pubblicate sul sito 

istituzionale e ne dà lettura. 

Presidente: propone ai Consiglieri di esaminare il nuovo Regolamento nelle parti riguardanti le 

Commissioni permanenti e speciali per averne maggiore contezza quando si affronterà l'argomento. 

Sinopoli: concorda con gli altri colleghi sulla seduta da svolgere in presenza nel rispetto delle norme 

anti covid-19; ritiene che si sia agevolati considerata l'ampiezza dell'aula Consiliare; chiede di 

rileggere le prescrizioni contenute nel nuovo Regolamento riguardanti sia l'elezione dei componenti 

delle Commissioni che dei Presidenti. 

Buonpasso: concorda su quanto proposto in merito alla seduta in presenza e rimane in attesa di 

conoscere la data in cui la stessa avverrà. 

Presidente: accogliendo la richiesta del Cons. Sinopoli, invita il Segretario a leggere il titolo V del 

nuovo Regolamento riguardanti le Commissioni. 

Il Segretario pone a video il documento e dà lettura degli artt. 35 e 36. 



Presidente: terminata la lettura evidenzia alcune modifiche apportate, come la previsione per ogni 

Commissione di avere un Vice Presidente; invita il Segretario ad inviare a tutti i Consiglieri la 

composizione dei Gruppi Consiliari; ricorda che nel 2013 circa sono state approvate delle modifiche 

anche al Regolamento interno che fra l'altro disciplina il funzionamento delle Commissioni; non 

essendo stato stilato un testo integrato con dette modifiche, chiede al Segretario di occuparsene; 

ritenendo di avere fatto un po’ più di chiarezza sull'argomento ed in attesa delle linee guida della 

dirigenza, chiude l’argomento e passa alle comunicazioni. 

Lupo: ribadisce la persistenza delle criticità della discarica di rifiuti ingombranti formatasi da 

dicembre 2020 in Via Altofonte altezza strada vicinale Badame; teme che con l'avvicinarsi dei 

festeggiamenti di San Giuseppe qualcuno possa appiccare un incendio con gravi rischi per 

l'incolumità pubblica; lamenta che in quasi tutta la città la Rap è intervenuta tranne che nel sito appena 

descritto. 

Presidente: risponde che quando le discariche raggiungono grosse dimensioni, diventa difficile 

intervenire in maniera ordinaria e, purtroppo, la Rap al momento è sprovvista dei mezzi meccanici 

necessari; chiede al Cons. Lupo di inviare una mail di protesta con allegate foto recenti del sito che 

saranno girate al Presidente ed al Direttore Generale della Rap. 

Lupo: risponde che provvederà al più presto. 

Presidente: ribadisce di inviare ai Consiglieri la composizione delle tre Commissioni permanenti e 

la composizione dei Gruppi Consiliari. 

Il Segretario pone a video la composizione dei gruppi consiliari pubblicata sul sito istituzionale dal 

quale si evince che il Cons. Ruggiero è l’unico componente il proprio gruppo e, pertanto, aderente 

automaticamente al Gruppo Misto. 

Ruggiero: interviene anticipando che fra non molto comunicherà adesione a nuovo gruppo politico. 

Di Vincenti: chiede al Presidente chiarimenti sulla composizione nuovi gruppi consiliari. 

Presidente: chiarisce i dubbi al Cons. Di Vincenti. 

Lupo: segnala la presenza di una grossa buca al centro della carreggiata in Via Altofonte 175. 

Presidente: richiede foto. 

Lupo: risponde che provvederà all'invio. 

Sinopoli: chiede il modo di stabilire la data della seduta in presenza. 

Presidente: riferisce che sarebbe opportuno fissare la seduta dopo aver ricevuto le linee guida. 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:33 dichiara chiusa la seduta dando 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro             Moncada Silvio  
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